

# L'homme qui parlait à une martienne prénommée Zoé



Dans son édition du 23 octobre 1928, le journal français « La Croix » [redacted] qui [redacted] e

## L'article :

*Un Anglais, connu dans le monde des sciences psychiques, le D' Robinson, a conscience d'être en relation avec une habitante de la planète Mars. Il sait, par elle, que les Martiens connaissent la planète Terre.*

*Le D' Robinson a obtenu du service des postes britanniques que l'expérience d'une communication interplanétaire soit faite cette semaine. Mercredi prochain, à 2 h. 15, puis à 2 h. 30 du matin, la station de T. S. F. à haute puissance de Rugby enverra, sur une longueur d'ondes de 18 500 mètres, un message à la planète Mars, enregistré préalablement par le D' Robinson à l'Office central de radio du bureau de poste général à Londres.*

*Ensuite, de 2 h. 15 à 2 h. 45 le même jour, des ingénieurs du service des postes enregistreront à la station de Saint-Albans tous les messages reçus sur une longueur d'ondes de 30 000 mètres et les transmettront immédiatement au Dr Robinson.*

*Le télégramme sera expédié au tarif ordinaire 1 shilling 6 pence le mot, de sorte que le docteur pourra envoyer un message à Mars pour 7 shilling 6 pence, mais la réponse pas garantie.*

*Pour plus de vraisemblance, il est nécessaire que la correspondante martienne du confiant docteur porte le nom de Zoé.*

## Sources

- [gallica.bnf.fr](https://gallica.bnf.fr)

Extraterrestre - 9 octobre 2015 - Wakonda - CC-BY-NC-ND 3.0